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H A R I A N
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H A R I A N

usril	 Ihza	 Mahendra	 resmi	 mengundurkan	

Ydiri	 dari	 jabatannya	 sebagai	 Ketua	 Umum	

(Ketum)	 Partai	 Bulan	 Bintang	 (PBB)	 dalam	

sidang	Musyawarah	 Dewan	 Partai	 (MDP)	 PBB	 yang	

digelar	di	kantor	Dewan	Pimpinan	Pusat	(DPP)	PBB,	

Jakarta,	Sabtu	(18/5/2024)	malam.	Meski	pengganti	

langsung	ada,	yaitu	Ketua	Mahkamah	Partai	PBB	Fahri	

Bachmid	yang	resmi	diangkat	jadi	Penjabat	(Pj)	Ketum,	

tapi	tanda	tanya	tetap	bermunculan.	Kata	Yusril	salah	

satu	 alasannya	 regenerasi.	 Sebab,	 dirinya	 sudah	

terlalu	 lama	memimpin	partai	 sejak	PBB	berdiri	 di	

awal	Reformasi	tahun	1998.	Di	sisi	lain,	kabar	burung	

mengatakan	ia	akan	menjadi	salah	satu	petinggi	atau	

menteri	pemerintahan	Prabowo-Gibran.

TANDA TANYA 
KALA YUSRIL 
TINGGALKAN PBB

Baca	di	hal	11....

PESAWAT LATIH JATUH 

DI TANGSEL, 3 ORANG TEWAS

Pesawat	jenis	Tecnam	P2006T	(sebelumnya	disebut	dengan	Cessna	172)	dengan	nomor	pesawat	PK-IFP	jatuh	di	Lapangan	Sunburst,	BSD,	Tangerang	Selatan,	Minggu	

(19/5/2024).	Akibat	kecelakaan	ini,	tiga	orang	yang	berada	di	dalam	pesawat	tersebut	tewas.Ketiganya	adalah	pilot,	engineer,	dan	penumpang.	Basarnas	baru	

mendapatkan	identitas	nama	dari	ketiga	korban,	yaitu	Pulung	Darmawan,	Suanda,	dan	Farid	Ahmad	(teknisi).Para	korban	dievakuasi	ke	RSUD	Tangerang.	(	ist)

Yusril Ihza Mahendra memulai karier birokrasinya sebagai penulis 
pidato Presiden Soeharto, menulis 204 pidato selama lebih dari dua 
tahun.

Setelah Soeharto lengser pada 1998, Yusril yang sebelumnya dosen 
hukum terjun ke politik dan mendirikan Partai Bulan Bintang (PBB). 
Pada pemilihan presiden oleh MPR RI 1999, Yusril mendapatkan 232 
suara, kalah dari Megawati (305 suara) dan Abdurrahman Wahid (185 
suara). Koalisi Poros Tengah mendukung Abdurrahman Wahid, yang 
akhirnya mengalahkan Megawati di putaran kedua.

Karier Yusril dalam pemerintahan cukup cemerlang setelah reformasi. Ia 
menjadi Menteri Kehakiman dan HAM di era Presiden Abdurrahman Wahid 
(1999-2001), Menteri Hukum dan HAM di era Megawati (2001-2004), dan Menteri 
Sekretaris Negara di era Susilo Bambang Yudhoyono (2004-2007).

Namun, pada periode kedua pemerintahan SBY, Yusril menghadapi masalah hukum, 
menjadi tersangka kasus korupsi Sistem Administrasi Badan Hukum (Sisminbakum). Ia 
dicegah ke luar negeri tetapi melawan status tersebut dengan argumen hukum.

Yusril lahir di Lalang, Manggar, Belitung Timur, 5 Februari 1956.

PENDIDIKAN
- SMP Negeri 1 Manggar
- Filsafat Fakultas Sastra Universitas Indonesia, 1982
- Hukum Tata Negara, Universitas Indonesia, 1983
- Social Science (Master), University of the Punjab, 1984
- Politic Science (Doctor), University Sains Malaysia, 1993

KARIER
- Ketua OSIS SMP N 1 Manggar
- Dosen Universitas Indonesia
- Wakil Ketua Badan Komunikasi Pemuda Masjid Indonesia, 1981-1982
- Penulis naskah pidato Presiden Soeharto, 1997
- Ketua pengkajian hukum dan wakil ketua Dewan Pakar ICMI DKI Jakarta,1996-2000
- Vice President dan President Asian-African Legal Consultative Organization, New Delhi
- Anggota DPP Dewan Dakwah Islamiyah Indonesia,1996-2000
- Pendiri dan Pemimpin Partai Bulan Bintang (PBB), 1998-2005
- Menteri Kehakiman dan Hak Asasi Manusia, 26 Agustus 2000-7 Februari 2001
- Menteri Kehakiman dan Hak Asasi Manusia Kabinet Gotong Royong, Agustus 
2001-2004
- Menteri Sekretaris Negara Kabinet Indonesia Bersatu, 20 Oktober 2004-2007
- Pendiri Ihza & Ihza Law Firm
- Ketua Umum DPP Partai Bulan Bintang 2015-2020

TENTANG YUSRIL 
IHZA MAHENDRA 

Goverment (Hal.2) 

Jamaah Umrah RI 

Wajib Pulang Sebelum 

6 Juni atau Didenda 

Rp 40 Juta

Baca di Hal 5



JAKARTA- Jamaah haji berangsur 
mulai menuju kota Makkah. Di sisi lain 
ada kekhawatiran karena disinyalir 
m a s i h  b a n y a k  j a m a a h  u m r a h 
Indonesia bertahan di tanah suci.

Kementerian Agama (Kemenag) RI 
pun kembali mengingatkan agar 
seluruh jamaah umrah Indonesia 
untuk segera pulang sebelum 29 
Zulkaidah 1445 Hijriah atau 6 Juni 
2024.

Permintaan tersebut diumumkan 
k e p a d a  m a s y a r a k a t  d e n g a n 
mempert imbangkan keputusan 
P e m e r i n t a h  A r a b  S a u d i  y a n g 
memutuskan bahwa jamaah umrah 
hanya diperbolehkan untuk masuk ke 
Arab Saudi sampai 15 Zulkaidah 1445 
Hijriah.

 "Jamaah yang menggunakan visa 
umrah agar mematuhi kebijakan 
Pemerintah Arab Saudi .  Segera 
kembali ke Indonesia sebelum masa 
berlaku visa habis," kata Juru Bicara 
Kemenag RI Anna Hasbie dalam 
keterangan di  Jakarta ,  Minggu 
(19/5/2024).

 Anna mengungkapkan terdapat 
sejumlah risiko bagi jamaah umrah 
dan Penyelenggara Perjalanan Ibadah 
U m r a h  ( P P I U )  y a n g  m e m -
berangkatkan jamaah umrah bila 
tinggal melebihi batas waktu yang 
ditetapkan Arab Saudi.

"Jamaah yang tinggal di Arab Saudi 
melebihi batas waktu tersebut dapat 
terkena masalah hukum, denda yang 
cukup besar, dan dideportasi dari Arab 
Saudi," ujarnya

 Bila dideportasi, kata Anna, maka 
jamaah tersebut akan dilarang masuk 
kembali ke Arab Saudi dalam waktu 10 
tahun ke depan.

"PPIU yang memberangkatkan 
jamaah dan muassasah di Arab Saudi 
juga bisa kena denda oleh Pemerintah 
Arab Saudi. Kami sebagai pemerintah 
j u g a  a k a n  m e m b e r i k a n  s a n k s i 
administratif kepada PPIU sampai 

dengan pencabutan izin berusaha. 
Ketentuan tersebut sebagaimana 
dimuat di dalam PP Nomor 5 Tahun 
2021," tegasnya.

 Anna juga mengingatkan visa 
umrah tidak bisa digunakan untuk 
berhaji. Pemerintah Arab Saudi, 
lanjutnya,  saat  ini  juga tengah 
memperketat peraturan bahwa orang 
yang berhaji harus menggunakan izin 
resmi (visa haji).

K e m e n a g ,  k a t a  A n n a ,  a k a n 
mendata PPIU yang akan mem-
berangkatkan jamaah umrah dan yang 
masih berada di Arab Saudi.

 "Kami sedang mendata PPIU yang 
masih akan memberangkatkan jamaah 
umrah di akhir musim dan PPIU yang 
masih memiliki jamaah di Arab Saudi 
dan saat ini belum kembali," ucap 
Anna.

 Diketahui,  penyelenggaraan 
ibadah umrah berdasarkan UU Nomor 
8 Tahun 2019 dilaksanakan oleh 
Penyelenggara Perjalanan Ibadah 
Umrah (PPIU).  Dalam Pasal 94, 
d i s e b u t k a n  b e r b a g a i  b e n t u k 
kewajiban yang harus diberikan oleh 
PPIU kepada jamaah umrah.

 Salah satu kewajiban tersebut 
b e r u p a  m e m b e ra n gka t ka n  d a n 
memulangkan jamaah umrah sesuai 
masa berlaku visa umrah di Arab 
Saudi.

Mulai	Memasuki	Makkah
S e m e n t a ra  i t u ,  j a m a a h  h a j i 

Indonesia akan mulai diberangkatkan 
secara bertahap dari Madinah ke 
Makkah, Senin (20/5/2024). Ada 
delapan kloter yang akan tiba di 
Makkah Al-Mukarramah, setelah 
mereka sembilan hari di Madinah.

"Gelombang pertama itu JKG 1 
pada jam 12 siang dan sisanya pada 
malam hari," ujar Kepala Daerah Kerja 
(Daker) Khalilurrahman di Kantor 
Urusan Haji Indonesia di Makkah, 

Minggu (19/5/2025).
Delapan kloter yang akan tiba 

besok adalah JKG 1, JKG 2, JKS 1 dan 2, 
BTH 1 , PTM 1, SUB 1 dan UPG 1.

Menyambut kedatangan para 
jamaah, kata Khalil, pihaknya sudah 
melakukan persiapan dari berbagai 
layanan. "Akomodasi, Kita sudah 
memastikan hotel-hotel yang akan 
ditempati jamaah haji baik terkait 
dengan kasurnya, fasilitas kamar 
mandinya, termasuk air minum yang 
disiapkan di masing-masing hotel," 
ujarnya.

Untuk tahun ini, sebanyak 170 
hotel yang disediakan di Makkah dan 
tersebar di lima wilayah yaiti di 
Syisyah, Raudhah, Jarwal, Misfalah dan 
juga Rei Bakhsy.

Untuk layanan konsumsi jamaah 
haji, jelas Khalil, tahun ini ada 57 
penyedia katering. "Semuanya sudah 
mengikuti Bimtek tata cara memasak, 
menyajikan masakan sesuai selera 
nusantara. Dan kami melihat para juru 
masak sudah berhasil membuat 
masakan sesuai  dengan se lera 
nusantara," katanya.

T e r k a i t  d e n g a n  l a y a n a n 
t ra n s p o r t a s i ,  l a n j u t nya ,  s u d a h 
disediakan bus salawat yang tersebar 
di 22 rute dan di dua terminal yaiti Syb 
Amir dan Jiad.

Ditambahkan Tim Media Center 
Kementerian Agama Widi Dwinanda, 
h o t e l - h o t e l  y a n g  m e n j a d i 
pemondokan jemaah, telah dilengkapi 
dengan fasilitas ramah lansia dan 
disabilitas, seperti kursi tunggu 
prioritas ramah lansia, lift untuk 
lansia, kamar mandi dan sebagainya.

" Pe n a n d a  d a n  s t i ke r - s t i ke r 
imbauan untuk prioritas lansia dan 
disabilitas juga sudah dipasang," 
katanya.

"Selain penyiapan pemondokan, 
sarana transportasi bus shalawat yang 
akan mengantar jemaah dari hotel ke 
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Masjidil Haram dan sebaliknya serta 
layanan kater ing  jamaah te lah 
disiapkan PPIH Arab Saudi Daker 
Makkah," lanjutnya.

Jamaah haji, ujar Widi, agar bersiap 
diri dengan menjaga kesehatan, segera 
menghubungi petugas kesehatan yang 
ada di setiap sektor bila mengalami 
k e l u h a n  k e s e h a t a n  s e h i n g g a 
memperoleh penanganan yang cepat.

"Memperhatikan asupan makanan 
dan gizi dan istirahat yang cukup. 
Minum air yang cukup agar tidak 
dehidrasi, terlebih saat ini suhu di Kota 
Madinah mencapai 38 derajat celcius," 
ucapnya.(wid,rls,ist/dya)

H A R I A N

Jamaah	Haji	Indonesia	saat	antre	memasuki	Raudhah	di	Masjid	Nabawi.	(Kemenag	RI)

LARANGAN YANG 
HARUS DIHINDARI 
JEMAAH SELAMA 
HAJI 2024

MEMBENTANGKAN	SPANDUK
Otoritos Saudi melarang keras bertato 
dengan membentangkan spanduk atau 
menggunakan identitas kelompok saat 
pelaksanaan haji. Para jemaah dilarang 
membentangkon spanduk, barang atau 
bendera yang menunjukkan identitas 
personal atau kelompok tertentu, seperti 
KH, biro travel dan lain sebagainya.

----------------------------------------------------------

BERKERUMUN	LEBIH	5	ORANG
Arab Saudi menerapkan aturan ketat
bagi jemaah yang berkerumun ma orang 
atau lebih dalam jangka waktu lama. Karena 
hal ini bisa berpotensi menghambat alur 
pergerakan orang serta dapat memunculkan 
kecurigaan tersendir

----------------------------------------------------------

MEMBUAT	VIDEO	
DENGAN	DURASI	TERLALU	LAMA
Otoritas Arab Saudi masih memberikan
kelonggaran dalam pembuatan rekaman 
video atau audio Apologijo perekaman itu 
diserta dengan alat pendukung seperti 
tripod lampu, mikropon khusus, kabel 
audio- videa, dan lain sebagainya. Ja 
ketahuan melanggar, maka kamero dan alat 
perekam akan ditahan. Bahkan rekaman 
akan dihapus

----------------------------------------------------------

BUANG	SAMPAH
Pengelola masjid di Arab Saud member-
lakukan peraturan yang sangat ketat dalam 
menjaga kebersihan di kawasan masjid. 
Karena itu jemaah haji dilarang membuang 
sampah sembarangan seperti plastik belon 
sondot, botol minuman, bungkus makanan 
dan lain sebagainya.

----------------------------------------------------------

MENGAMBIL	BARANG	TEMUAN
Aturan lain yang perlu diperhatikan oleh 
jemaah haji Indonesia adalah jongan sekali-
kali mengambil barang yang tergeletak di 
masjid dan sekitamya Sebab meski niat 
jemaah untuk mengamankan barang 
tersebut, namun dapat dimaknal loin, 
seperti mencuri don sebagainya.

----------------------------------------------------------

MEROKOK
Aturan lain yang kerap dianggar jemaah 
adalah merokok di kompleks mosja Bogi 
jamaah indonesia, umumnya aktivitas 
merokok dilakukan usal salat atau me-
nunggu waktu solat berkutnya.



JAKARTA - Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPR) berencana membahas revisi 
Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2002 
tentang Kepolisian Negara Republik 
Indonesia pekan ini. Salah satu poin 
yang disoroti adalah mengenai batas 
usia pensiun pejabat fungsional diatur 
maksimal 65 tahun

Anggota Komisi  Hukum DPR 
Sarifuddin Sudding menyampaikan 
revisi tersebut akan dibahas di 
komisinya. “Masuknya di Komisi III. Itu 
kan di Baleg masih diharmonisasi," 
kata dia dikutip Minggu (19/5/2024).

Salah satu poin perubahan dalam 
UU itu adalah mengenai batas usia 
pensiun. Dalam draf yang beredar, usia 
pensiun maksimal anggota Polri akan 
diperpanjang dari sebelumnya 58 
tahun menjadi 60 tahun. Usia pensiun 
anggota polisi dapat diperpanjang lagi 
menjadi 62 tahun jika memiliki 
keahlian khusus dan dianggap sangat 
dibutuhkan.

S e d a n g k a n  u n t u k  p e j a b a t 
fungsional,  usia pensiun diatur 
maksimal 65 tahun. Adapun usia 
pensiun perwira tinggi bintang empat 
atau Kapolri ditetapkan dengan 
Keputusan Presiden setelah mendapat 
pertimbangan DPR. Hal itu tertuang 
dalam draf pada Pasal 30.

Sebelumnya, Anggota Komisi III 
DPR RI Fraksi PDI Perjuangan (PDIP) 
Trimedya Panjaitan juga mrngatakan 
hal senada."Minggu depan (minggu 
ini) baru dilakukan rapat internal 
komisi. Ini kan masih sinkronisasi di 
B a l e g  ( B a d a n  L e g i s l a s i ) ,"  ka t a 
Trimedya saat dihubungi, Jakarta, 
Sabtu (18/5/2024).

Ada juga perubahan lain yaitu 
polisi bisa memperoleh perlindungan 

jaminan sosial. Dalam draf tersebut, 
ketentuan Pasal 26 disisipkan satu 
ayat tambahan, yakni ayat (2).

"Selain memperoleh gaji dan hak 
lainnya sebagaimana dimaksud pada 
aya t  ( 1 ) ,  s e t i a p  A n g g o t a  Po l r i 
diberikan pelindungan jaminan 
sosial," bunyi Pasal 26 ayat (2) dalam 
draf revisi UU Polri.

Ayat berikutnya menjelaskan, 
ketentuan mengenai gaji dan hak lain, 
serta pelindungan jaminan sosial bagi 
anggota Polri diatur dengan Peraturan 
P e m e r i n t a h .  D a l a m  U U  P o l r i 
sebelumnya, anggota polisi hanya 
mendapatkan gaji dan hak lainnya 
yang adil dan layak.

Diketahui, Lima Kapolri yang 
menjabat selama era Jokowi adalah 
Jenderal (Purn) Sutarman, Jenderal 
(Purn) Badrodin Haiti, Jenderal (Purn) 
Tito Karnavian, Jenderal (Purn) Idham 
Aziz ,  dan Jenderal  Listyo Sigit 
Prabowo.

Dari kelima nama tersebut, Listyo 
Sigit menjadi Kapolri yang paling 
“awet" karena menjabat selama tiga 
tahun empat bulan terhitung sejak 
2021 hingga 2024.

Pengamat	Beda	Pendapat
Terpisah, lengamat kepolisian dari 

Institute for Security and Strategic 
Studies (ISESS) Bambang Rukminto 
menyoroti wacana perpanjangan usia 
pensiun polisi dalam revisi UU Polri.

"Wacana terkait perpanjangan itu 
hanya akan mengaburkan substansi 
terkait urgensi revisi UU Kepolisian," 
kata Bambang.

Menurut  dia ,  urgensi  revis i 
Undang-undang Kepolisian yang lebih 

s u b s t a n s i a l  a d a l a h  b a ga i m a n a 
memastikan lembaga negara sebesar 
Polri melaksanakan kewenangannya 
yang diberikan negara dengan benar 
sesuai harapan masyarakat.

"Bukan menjadi alat personal, 
kelompok atau golongan tertentu saja 
yang selama ini diasumsikan oleh 
masyarakat," ujar Bambang.

Berbeda dengan pandangan 
Direktur Eksekutif Lembaga Kajian 
Strategis  Kepol is ian Indonesia 
( L e m k a p i )  E d i  H a s i b u a n .  D i a 
menyambut baik.

"UU Polri saat ini sudah berusia 22 
tahun. Tentunya sudah perlu ada revisi 
untuk mengikuti perkembangan, demi 
Polri semakin baik," kata Edi seperti 
dilansir Antara.

Dia mengatakan salah satu poin 
yang perlu direvisi undang-udang itu 
adalah perubahan batas usia pensiun 
anggota Polri.

Mantan anggota Komisi Kepolisian 
Indonesia (Kompolnas) ini mengata-
kan saat ini usia pensiun anggota Polri 
adalah 58 tahun. "Padahal usia 58 
tahun itu, banyak polisi masih giat-
giatnya kerja," katanya.

Dia mengatakan anggota Polri 
yang memiliki keahlian khusus perlu 
ada pembahasan kenaikan usia 
p e n s i u n . D o s e n  P a s c a s a r j a n a 
Universitas Bhayangkara Jakarta ini 
mengatakan wacana agar usia polisi 
menjadi 60 tahun dan yang memiliki 
keahlian khusus menjadi 65 tahun 
merupakan usulan bagus untuk 
dibahas.

Edi Hasibuan juga siap mem-
berikan masukan dan kajian akademik 
jika diperlukan.( wid,rls,ant,tmp/ dya)
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Pro-Kontra Revisi UU Polri

Masa Jabatan Polisi Bisa Diperpanjang 

hingga 65 Tahun

(Ilustrasi)	Presiden	Joko	Widodo	(Jokowi)	bersama	Kapolri	Jenderal	Listyo	Sigit	Prabowo	meresmikan	Polres	Khusus	Kawasan	
Ibu	Kota	Nusantara	(IKN)	di	Kalimantan	Timur	(Kaltim),	Kamis,	21	Desember	2023.(	Dok)

LIMA 
KAPOLRI 
DENGAN 
MASA 
JABATAN 
TERLAMA

Komjen Pol RS 
Soekanto 
Tjokrodiatmodjo

RS Soekanto Tjokrodiatmodjo merupakan 
Kapolri pertama, dulu bernama Kepala Djawatan 
Kepolisian Negara, yang menjabat pada 29 
September 1945 sampai 14 Desember 1959. Pria 
kelahiran 7 Juni 1908 ini tercatat mengemban 
jabatan selama 14 tahun, 2 bulan, 15 hari. 

Jenderal Polisi 
Mochammad 
Sanoesi

Mochammad Sanoesi merupakan Kapolri ke-10 
dengan masa jabatan terlama kedua. Dia 
menjabat antara 7 Juni 1986 hingga 19 Februari 
1991 atau 4 tahun, 8 bulan, 12 hari. 

Letnan Jenderal 
Polisi Widodo 
Budidarmo

Widodo Budidarmo merupakan Kapolri, kala itu 
Kepala Staf Angkatan Kepolisian Republik 
Indonesia, ke-7 yang menjabat antara 26 Juni 
1974 hingga 25 September 1978. Dia menjadi 
pimpinan Polri yang menjabat terlama ketiga, 
yakni 4 tahun, 2 bulan 28 hari. Ia adalah Kapolri 
yang beragama Kristen pertama dalam sejarah 
kepolisian Indonesia.

Jenderal Polisi 
Awaluddin Djamin

Awaluddin Djamin menjabat sebagai Kapolri ke-8 
pada 26 September 1978 hingga 3 Desember 
1982 atau selama 4 tahun, 2 bulan, 7 hari. Dia 
menjadi Kapolri menjabat terlama di urutan 
keempat.

Komjen Pol 
Soekarno 
Djojonegoro

Soekarno Djojonegoro merupakan Kapolri kedua 
yang menjabat selama 4 tahun, 14 hari, yakni 
antara 15 Desember 1959 hingga 29 Desember 
1963.



Nusantara
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saya pengumuman hari ini adalah 
tentang Starlink," kata Elon.

" S a n g a t  m u n g k i n  b a h w a 
perusahaan saya akan berinvestasi di 
Indonesia di masa depan," tegasnya.

Adapun, Elon Musk baru saja 
melakukan peresmian pemasangan 
Starlink di Puskesmas Pembantu, Desa 
Sumerta Kelod, Bali.

Peluncuran layanan Starlink ini 
tidak jadi diresmikan Presiden Jokowi, 
p a d a h a l  s e b e l u m n y a  M e n t e r i 
Koordinator Bidang Kemaritiman dan 
Investasi (Menko Marves) Luhut 
Binsar Pandjaitan mengatakan, kepala 
negara akan ikut bersama Elon Musk 
dalam peresmian tersebut.

S e b a g a i  g a n t i n y a ,  M e n t e r i 
Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi 
Sadikin ,  Menteri  Kelautan dan 
Perikanan Sakti Wahyu Trenggono, 
d a n  M e n t e r i  K o m u n i k a s i  d a n 
Informatika Budi Arie Setiadi yang 
hadir dalam peresmian tersebut.

S e b e l u m nya ,  M e n ko  B i d a n g 
Kemaritiman dan Investasi (Menko 
Marves) Luhut Binsar Pandjaitan 
mengatakan, tidak lagi menunggu 
kepastian investasi perusahaan milik 
Elon Musk, Tesla, karena sudah ada 
investasi dari BYD.

Perusahaan kendaraan listrik asal 
China, BYD, sudah resmi berinvestasi 
di Indonesia dengan nilai USD 1,3 
miliar atau setara Rp 20,3 triliun. 
P a b r i k a n  m e n g u n g k a p  a k a n 
membangun fasilitas produksi di 
Indonesia pada tahun ini.

"Kita sudah ada (investasi) dengan 
BYD kok, BYD juga bagus, enggak jelek, 
kalau Tesla mau datang silakan, kalau 
dia enggak mau datang silakan," 
ungkapnya saat ditemui di kantor 
Kemenko Marves, Februari laku.

Saat ini, Luhut menyebutkan Tesla 
akan bekerja sama dengan salah satu 
produsen nikel di Indonesia, PT Vale 
I n d o n e s i a  T b k  ( I N C O ) ,  u n t u k 

menyediakan pasokan bahan baku 
y a n g  b e l u m  b i s a  d i s e b u t k a n 
produknya apa.

"Ya dia liat nanti produk apa yang 
dia mau. Kita lihat saja produk apa. 
Kita belum bicara produk apa yang 
mau dia beli," ungkapnya.

Tawarkan	Landasan	Roket	di	Papua
Diketahui, Menteri Koordinator 

Bidang Kemaritiman dan Investasi 
( M e n ko  M a r ve s )  L u h u t  B i n s a r 
P a n d j a i t a n  m e n a w a r k a n 
pembangunan landasan peluncuran 
roket di Biak, Papua kepada Elon.

H a l  i n i  b e r m u l a  s a a t  L u h u t 
menyambut kedatangan Musk di 
Bandara Internasional I Gusti Ngurah 
Rai .  Saat  i tu  keduanya tampak 
menggunakan mobil yang sama untuk 
menuju ke lokasi yang lain.

Selama perjalanan inilah Luhut 
dan Musk sempat membahas berbagai 
m a c a m  h a l ,  te r m a s u k  re n c a n a 
p e m b u a t a n  ro ke t  S t a r l i n k  d a n 
keseriusan Elon Musk meluncurkan 
roket ke Mars.

Menanggapi pembicaraan itu, 
Luhut kemudian menawarkan kepada 
Elon Musk agar perusahaannya 
membangun landasan peluncuran 
roket atau launchpad di Biak, Papua. 
Sebab menurutnya kawasan itu sangat 
strategis karena lokasinya yang berada 
di ekuator.

"Saya juga menawarkan kepada 
dia landasan peluncuran di Biak. Saya 
bilang kepada dia bahwa Biak sangat 
cocok karena berada di ekuator, jadi 
ongkos (peluncuran) bisa lebih 
murah," kata Luhut di Tri Hita Karana, 
Kawasan Kura-kura Bali.

Di luar itu, dalam perjalanan 
mereka juga sempat mengobrol 
terkait isu lingkungan. Mulai dari 
masalah perubahan iklim hingga 
bagaimana pemerintah Indonesia 

Soal Tesla Investasi EV di RI, 

Elon Musk Belum Beri Kejelasan 

t e r u s  b e r u p a y a  m e l a k u k a n 
penanaman kembali 600 ribu hektare 
tanaman mangrove.

"Kamu selalu bicara tentang 
roket, tetapi kamu juga harus bicara 
tentang perubahan iklim, salah 
satunya isunya adalah mangrove. 
I n d o n e s i a  m e m i l i k i  p r o g r a m 
penanaman kembali 600 ribu hektar 
tanaman mangrove, dan sudah sukses 
dalam 200 ribu hektar pertama. 
Sekarang masih berlanjut," kata 
Luhut.( wid,cnn,rls,ist/ dya)

H A R I A N

DENPASAR-CEO Tesla Inc sekaligus 
SpaceX, Elon Musk belum mem-
berikan sinyal kejelasan soal investasi 
mobil listrik atau electric vehicle (EV) 
Tesla di Indonesia. Dia malah mem-
berikan kode bakal investasi melalui 
anak usahanya yang lain.

Elon Musk tak menjawab dengan 
jelas ketika ditanya soal rencana 
investasi di sektor kendaraan listrik. Ia 
malah menjelaskan soal Starlink yang 
sudah terlaksana di Puskesmas 
Pembantu, Desa Sumerta Kelod, Bali.

"Seperti yang saya sebutkan, kami 
benar-benar memfokuskan acara ini 
pada Starlink dan manfaat yang dapat 
d i b e r i k a n  o l e h  k o n e k t i v i t a s 
bandwidth tinggi ke pulau-pulau 
terpencil dan komunitas terpencil," 
kata Elon Musk kepada awak media 
usai peluncuran Starlink di Bali, 
Minggu (19/5/2024).

E l o n  M u s k  m e n e k a n k a n 
pentingnya konektivitas salah satunya 
menggunakan jaringan internet. 
Menurutnya, kehadiran internet 
sangat mempermudah kehidupan 
seseorang.

Dia menilai, kehadiran internet 
d a p a t  m e m b awa  d a m p a k  ya n g 
signifikan pada perekonomian suatu 
daerah. Ia menyebut masyarakat di 
pedesaan bisa menjual produk atau 
jasa secara online kepada konsumen di 
dunia.

"Jika Anda memiliki barang atau 
jasa yang ingin Anda jual kepada 
dunia, meskipun Anda berada di desa 
t e r p e n c i l ,  k i n i  A n d a  d a p a t 
melakukannya dengan koneksi 
internet," tutur Elon Musk.

Meski begitu, Elon menyebut, tidak 
menutup kemungkinan salah satu 
perusahaannya akan melakukan 
investasi di indonesia.

" D a l a m  j a n g k a  p a n j a n g 
ke m u n g k i n a n  b e s a r  k i t a  a k a n 
berinvestasi di Indonesia. Jadi maksud 

CEO	Tesla	Elon	Musk	meresmikan	peluncuran	Starlink	di	Puskesmas	Pembantu	Sumerta	Kelod,	Jalan	Muh	Yamin	VIII,	

Kota	Denpasar,	Bali	pada	Minggu	(19/5/2024).(Ist)

APA ITU STARLINK?

Starlink adalah proyek dari 
perusahaan luar angkasa milik Elon 
Musk, SpaceX. Starlink membangun 
jaringan konektivitas internet di 
seluruh dunia lewat satelit ribuan unit 
yang membentang di lapisan rendah 
orbit bumi. Menurut situs pelacakan 
kecepatan internet Ookla, yang 
menganalisis kinerja internet satelit 
selama kuartal pertama 2023, Starlink 
menawarkan kecepatan unduh rata-
rata hampir 67 Mbps di Amerika 
Serikat dan beberapa negara lewat 
4.600 satelit yang sudah diluncurkan 
sejak tahun 2018. 

--------------------------------------------------

PAKET HARGA 
INTERNET STARLINK 
Starlink meluncurkan harga 
Rp750.000 per bulan untuk paket 
stardar tanpa batasan kuota. Belum 
lagi, Anda harus mengeluarkan  biaya 
pembelian perangkat sekitar Rp7,8 
juta.  Pengguna juga harus 
menanggung biaya pengiriman 
perangkat dan jasa administrasi 
sekitar Rp350 ribu.

--------------------------------------------------

PAKET INTERNET 
STARLINK UNTUK 
PERSONAL
- Penggunaan di rumah dipatok mulai 
Rp750.00/bulan

- Penggunaan bepergian atau jelajah 
mulai Rp990.000/bulan

- Pemakaian di perairan 
Rp4,34	juta/bulan

--------------------------------------------------

PAKET INTERNET 
STARLINK BISNIS 

- Penggunaan di rumah dipatok mulai 
Rp1,1	juta/bulan

- Penggunaan mobilitas di darat mulai 
Rp4,34	juta/bulan

- Pemakaian di perairan mulai dari 
Rp4,34	juta/bulan
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JAKARTA- Pesawat jenis Tecnam 
P2006T (sebelumnya disebut dengan 
Cessna 172) dengan nomor pesawat 
PK-IFP jatuh di Lapangan Sunburst, 
BSD, Tangerang Selatan, Minggu 
(19/5/2024).

Salah seorang saksi mata, Pudin 
(30) menyaksikan detik-detik pesawat 
jatuh.  Ia  mengatakan,  sebelum 
terjatuh, pesawat sempat oleng di atas. 

"[Nabrak] Pohon ono dia. Sempet 
ke sini udah, dia udah ke sini [oleng ke 
kiri] sama dia langsung dibeginiin 
[banting ke kana] goyang, terus ke 
sono [pohon] yaudah langsung ke 
bawah. Tapi enggak ada asep," kata 
Pudin sambil memperagakan posisi 
pesawat pakai tangannya, di lokasi.

Bahkan, Pudin mengaku sempat 
mendengar adanya teriakan minta 
t o l o n g  s a a t  p e s a w a t  b e l u m 
terjatuh."Teriak tolong aja di atas, [ada 
yang] minta tolong," ujar dia.

Sesaat setelah melihat pesawat 
jatuh, dia langsung mendekat. Dia 
melihat lebih dekat para korban saat 
pesawat terjatuh.

Saksi lain,Ali Amali (65) mengaku 
berada di warung kopi yang jaraknya 
300 meter dari lokasi pesawat jatuh 
tersebut. Ia mendengar dentuman 
keras, sehingga kemudian menuju ke 
sumber suara.

"Saya lagi ngopi di warung tiba-
tiba ada suara letusan. Saya kan sama 
rekan-rekan kan ke sana menuju arah 
ledakan itu. Sama teman-teman. 
Begitu saya lihat ada kapal jatuh. Nah, 
ada korban satu, udah terpental. Saya 

cek lagi ke dalam. Ada dua orang," kata 
Ali kepada wartawan di lokasi, Minggu 
(19/5/2024).

Saat kejadian, Ali mendekati lokasi 
tersebut dan melihat terdapat dua 
korban dalam keadaan terjepit di 
dalam pesawat tersebut. "Dua korban 
di dalam, yang satunya di luar. Yang di 
dalam posisi kakinya terjepit, sempat 
bilang tolong satu kali. Kalau yang dua 
memang sudah meninggal," katanya.

KNKT	Lakukan	Identifikasi
Sebelumnya, pihak kepolisian 

belum bisa memastikan hujan menjadi 
faktor penyebab jatuhnya pesawat 
latih di Lapangan Sunburst, BSD, 
Tangerang Selatan.

"Kita tidak bisa menyatakan itu 
(hujan jadi  penyebab jatuhnya 
pesawat, tapi waktu kejadian sedang 
hujan lebat 14.00 WIB," kata Kapolres 
Metro Tangerang Selatan, AKBP Ibnu 
Bagus Santoso kepada wartawan, 
Minggu (19/5/2024).

Ibnu menegaskan pihak Komite 
Nasional Keselamatan Transportasi 
(KNKT) akan melakukan identifikasi 
untuk mengetahui penyebab jatuhnya 
pesawat tersebut. "Waktu kejadian 
pesawat tersebut untuk masalah ada 
l e d a k a n ,  k a m i  t i d a k  b i s a 
m e n y a m p a i k a n ,  n a n t i  s e t e l a h 
identifikasi dari KNKT," katanya.

"Korban yang meninggal dunia ada 
3 orang ada pilot ,  co-pilot ,  dan 
engineer-nya. Sekarang 3 jenazah 

tersebut dibawa ke RS Polri Kramat 
Jati untuk dilakukan autopsi," katanya.

Sebelumnya,  Jubir Kemenhub, 
Adita Irawati,l mengatakan, "Pesawat 
PK-IFP dengan tiga orang onboard, 
satu penerbang, satu engineer, dan 
satu penumpang. Saat ini masih dalam 
proses evakuasi di lokasi," dalam 
keterangannya, Minggu (19/5/2024).

Berdasarkan keterangan polisi, 
dua orang korban tewas usai kejadian 
d i t e m u k a n  d i  d a l a m  p e s a w a t . 
Sedangkan satu lagi tergeletak di jalan.

Adita menyebut awalnya Dirjen 
Pe rh u b u n ga n  U d a ra  m e n e ri m a 
laporan ada pesawat Cessna milik 
Indonesia Flying Club yang jatuh di 
daerah BSD Tangerang Selatan pukul 
14.30 WIB. Pesawat rute Tanjung 
Lesung-Pondok Cabe itu hilang kontak 
sejak 13.43 WIB.

Kepala Basarnas Jakarta Desiana 
Kartika Bahari, mengatakan evakuasi 
d a p a t  d i l a k u k a n  s e t e l a h  a d a 
persetujuan dari pihak KNKT. Sebab, 
KNKT akan melakukan investigasi 
terkait penyebab jatuhnya pesawat itu. 

"Untuk evakuasi badan pesawat 
akan menunggu pihak KNKT, saat ini 
kita tangani dulu korbannya," kata 
D e s i a n a  K a r t i k a  B a h a r i  l e wa t 
keterangannya. 

" K i t a  b e l u m  b i s a  p a s t i k a n 
penyebabnya apa, yang pasti saat 
kejadian hujan deras," sambungnya.

Petugas telah memberi garis polisi 
di sekitar area jatuhnya pesawat. Jalan 
di sekitar lokasi juga terpaksa ditutup 
untuk publik.(wid,rls,ist/dya)

H A R I A N

Evakuasi	jenazah	korban	pesawat	jenis	Tecnam	P2006T	(sebelumnya

	disebut	dengan	Cessna	172)	dengan	nomor	pesawat	PK-IFP	yang	jatuh	di	

Lapangan	Sunburst,	BSD,	Tangerang	Selatan,	Minggu	(19/5/2023).	Ist

Pilot, 
Mayor	Purnawirawan	Suanda
----------------------------------------------------------
Engineer, 
Fari	Ahmad
----------------------------------------------------------
Penumpang, 
Pulu	Darmawan

IDENTITAS 4 KORBAN PESAWAT 

LATIH JATUH DI TANGSEL 

SAKSI SEBUT ADA TERIAKAN 

MINTA TOLONG HINGGA SATU 

ORANG TERPENTAL

Tecnam P2006T adalah pesawat ringan 

bermesin ganda dengan sayap t inggi , 

diproduksi oleh Costruzioni Aeronautiche 

Tecnam di Capua, Italia. Pesawat ini menerima 

sertifikasi kelaikan udara EASA CS23 pada 

2003, sertifikasi tipe pada 2009, dan sertifikasi 

FAA FAR Part 23 pada 2010.
----------------------------------------------------------
P2006T adalah pesawat bermesin ganda 

paling ringan, memiliki empat kursi dan roda 

pendaratan yang dapat ditarik. Pesawat ini 

menggunakan mesin Rotax berpendingin 

cairan yang dapat dijalankan dengan bensin 

tanpa timbal beroktan 92 atau Avgas 100LL.
----------------------------------------------------------
Stabilator dipasang di badan pesawat, di 

belakang sirip vertikal. Badan pesawat 

berbentuk persegi panjang agak membulat, 

lebih tinggi daripada lebarnya, dengan pintu di 

setiap sisi dan pintu keluar darurat di atas dua 

kursi depan.
----------------------------------------------------------
Mesin Rotax memiliki  kepala si l inder 

berpendingin cairan dan membutuhkan aliran 

udara pendingin melalui nacelle dan radiator. 

S t a r t e r  e l e k t r i k  d i g u n a k a n  u n t u k 

menghidupkan mesin di darat dan saat 

terbang. Untuk sertifikasi FAA, ditambahkan 

baterai cadangan.
----------------------------------------------------------
P2006T pertama kali terbang pada 13 

September 2007 dan disertifikasi oleh EASA 

pada 5 Juni 2009. Prototipe pesawat listrik X-

57 Maxwell milik NASA dikembangkan 

menggunakan P2006T sebagai dasar.

TENTANG JENIS PESAWAT 

TECNAM P2006T
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MALANG - Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Kota Malang bakal membangun 
jembatan kaca besar yang melintang 
dan mengelilingi kawasan Hutan Kota 
Malabar. Penambahan fasilitas baru 
tersebut sebagai upaya menjadikan-
nya objek wisata edukasi. 

Kepala DLH Kota Malang, Noer 
Rahman Widjaya  mengatakan,  
penambahan fasilitas ini diharapkan 
mampu memberikan pengalaman 
unik bagi pengunjung sembari 
menikmati keindahan alam dan 
pertunjukan seni. 

"Namun biayanya besar sekali, 
estimasi antara Rp 9 miliar-10 miliar. 
Kalau ada corporate social respon-
sibility (CSR) yang bisa mendukung 
secara konsep perencanaan, saya rasa 
ini adalah yang pertama dan terbaru di 
Jawa Timur khususnya di Kota 
M a l a n g ,"  u j a r  R a h m a n ,  s a a t  
dikonfirmasi awak media, Minggu 
(19/5/2024). 

Rahman menjelaskan, jembatan 
kaca tersebut direncanakan dipasang 
di atas Hutan Kota Malabar. Sedangkan 
di bawah atau di dalam hutan kota, akan 
diadakan berbagai penampilan seni, seperti 

kesenian musik dan seni lainnya. 
"Dengan jembatan kaca yang 

mengelilingi kawasan, pengunjung 
dapat menikmati keindahan beragam 
jenis pohon di Hutan Kota Malabar 
sambil menyaksikan pertunjukan seni. 
Kalau sekarang ini kan cenderung 
sepi," tambahnya. 

Rahman menyebutkan hingga saat 
ini, DLH Kota Malang masih mencari 
pendanaan dari pihak ketiga (CSR) 
untuk mewujudkan proyek ini. Sebab 
menurutnya, jika proyek tersebut 
menggunakan dana APBD maka dirasa 
akan sangat memberatkan. 

"Kalau sementara ini, CSR ada tapi 
sifatnya hanya pembenahan dari 
eksisting Hutan Kota Malabarnya 
sendiri. Harapan kami, karena kami 
sudah mengantongi perencanaannya, 
ada CSR lain yang hadir, yang nanti 
akan kami tuangkan di Hutan Kota 
Malabar," lanjutnya. 

Lebih lanjut, Rahman menjelas-
kan, Hutan Kota Malabar memiliki 
ribuan pohon dengan berbagai jenis 
yang dapat menjadi sarana edukasi 
bagi masyarakat. Meskipun sekilas 
tampak kurang terurus, menurutnya 

ini karena dedaunan tersebut dapat 
meningkatkan kesuburan tanah dan 
mendukung kepadatan vegetasi. 

“ M e s k i p u n  t a m p a k  ku m u h ,  
pendekatan ini justru mendapatkan 
penilaian positif dalam evaluasi 
lingkungan. Jika kami bersihkan, 
kualitas hutan justru akan menurun," 
pungkasnya. (Santi/Dya)

hutan kota ini selalu mendapatkan 
penilaian terbaik dalam penilaian 
Adipura, baik dari segi keberagaman 
tanaman, kepadatan pohon, maupun 
kebersihannya.

Menurut Rahman, pihak akademisi 
juga telah menyarankan agar daun dan 
pelepah yang jatuh di Hutan Kota 
Malabar tidak perlu dibersihkan. Hal 

Sulap Hutan Kota Malabar Jadi Wisata Edukasi

DLH Kota Malang Rencanakan Jembatan Kaca, 

Butuh Biaya Rp 10 Miliaran

MALANG	  - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Malang melalui Dinas Sosial 
( D i n s o s ) ,  b e rko m i t m e n  u n t u k  
m e n g o p t i m a l k a n  p e l a y a n a n  
kesejahteraan sosial bagi masyarakat 
di wilayahnya. Hal ini diprioritaskan 
bagi 26 jenis Pemerlu Pelayanan 
Kesejahteraan Sosial (PPKS) di 
Kabupaten Malang. 

Dengan merujuk pada Peraturan 
Menteri Sosial (Permensos) RI Nomor 
5 Tahun 2019 tentang Pengelolaan 
Data Terpadu Kesejahteraan Sosial 
(DTKS), Kepala Dinsos Kabupaten 
Malang, Pantjaningsih Sri Redjeki 
menegaskan, Pemkab Malang terus 
berupaya untuk memastikan setiap 
PPKS akan mendapat pelayanan yang 
tepat dan sesuai kebutuhan.  

"Dengan tujuannya yaitu untuk 
mengentaskan kemiskinan dan 
meningkatkan kesejahteraan sosial di 
wilayah Kabupaten Malang," ujar 
Pantjaningsih, saat dikonfirmasi awak 
media, Minggu (19/5/2024). 

Pantja menyebutkan, jenis-jenis 
P P KS  ya n g  m e n j a d i  p r i o r i t a s  
pelayanan meliputi anak terlantar, 
anak yang berhadapan dengan hukum, 
a n a k  j a l a n a n ,  a n a k  d e n g a n  
kedisabilitasan, anak yang menjadi 
korban kekerasan, dan anak yang 
memerlukan perlindungan khusus.

S e l a i n  i t u ,  p e l aya n a n  j u ga  
diprioritaskan pada lanjut usia 
terlantar, penyandang disabilitas, tuna 
susila,  gelandangan, pengemis,  
pemulung, kelompok minoritas, 
mantan warga binaan lembaga 
pemasyarakatan, orang dengan 
HIV/AIDS (Odha),  dan korban 
p e n y a l a h g u n a a n  n a r k o t i k a ,  
psikotropika, dan bahan adiktif 
(napza) juga termasuk dalam daftar 
PPKS yang diprioritaskan. 

"Tapi selain itu ada lagi, kita perlu 

kelompok minoritas, korban bencana 
alam dan sosial, serta pekerja migran 
bermasalah. 

Menurut Pantja, seluruh pelayanan 
i n i  d i ra n c a n g  d a n  d i s a l u rka n  
berdasarkan data yang terintegrasi 
dalam DTKS, guna memastikan  setiap 
intervensi tepat sasaran dan sesuai 
dengan kebutuhan spesifik dari PPKS 
yang bersangkutan.

"Nah validitas DTKS ini sangat 
bergantung pada pengisian data yang 
optimal oleh operator di tingkat 
desa/kelurahan di Kabupaten Malang. 
Server sudah tidak bayar, aplikasi dari 
kementerian, jadi tinggal sumber daya 
manusianya saja. Itu sesungguhnya, 
kuncinya ada di desa," tegasnya. 

Di sisi lain, Pantja menyampaikan, 
jumlah warga miskin di Kabupaten 
Malang telah mengalami penurunan 
dalam beberapa tahun terakhir. Pada 
tahun 2021, jumlah warga miskin 
tercatat sebanyak 276.580 jiwa atau 
10,50 persen dari jumlah penduduk di 
Kabupaten Malang. 

Sedangkan pada tahun 2022, 
jumlah tersebut menurun menjadi 
252.880 jiwa atau 9,55 persen. 
Kemudian, di tahun 2023, lanjutnya, 
jumlah warga miskin kembali  
menurun menjadi 251.360 jiwa atau 
9,45 persen.(Santi/Dya)

memprioritaskan misalnya seperti korban 
trafficking, korban tindak kekerasan, 
pekerja migran yang bermasalah 
sosial, korban bencana alam maupun 
bencana sosial, fakir miskin, hingga 
komunitas adat terpencil," sebutnya. 

Pantja menjelaskan, pelayanan 
yang diberikan oleh Dinsos kepada 26 
jenis PPKS, mencakup berbagai bentuk 
bantuan dan intervensi sesuai 
kebutuhan masing-masing kelompok. 
Di antaranya, terdapat pemberian 
bantuan sosial bagi fakir miskin, 

Pemkab Malang 

Komitmen Tangani 26 Masalah Sosial Prioritas

H A R I A N

Ilustrasi	warga	miskin	di	Kabupaten	Malang.	(Dok.	Istimewa)

Hutan	Kota	Malabar,	Kelurahan	Oro-oro	Dowo,	Kecamatan	Klojen	Kota	Malang.	(Santi/Lenteratoday)
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AKTRIS, model, dan filantropis Raline 
Shah menghadiri Cannes Film Festival 
2024 untuk belajar serta memberikan 
dukungan pada film Indonesia yang 
ditayangkan dalam festival film 
internasional tersebut.

"Kehadiran saya yang ketiga kali di 
Cannes Film Festival ini adalah untuk 
menjadi bagian dari ekosistem 
industri film dan kembali menjadi 
'murid'," kata Raline sebagaimana 
dikutip dalam siaran pers Magnifique 
Indonesia pada Sabtu.

Selama menghadiri festival film 
tahunan yang berlangsung di Cannes, 
Prancis, Raline menonton film-film 
peserta festival serta belajar banyak 
dari para pelaku industri yang 
berpengalaman.

Kehadirannya di Cannes Film 
Festival 2024 juga dimaksudkan untuk 
memberikan dukungan pada film 
"Women From Rote Island" produksi 
Bintang Cahaya Sinema dan Langit 
Terang Sinema, yang ditayangkan 
dalam festival itu.

Selain itu, Raline selama festival 
akan menghadiri pemutaran perdana 
film "Kinds of Kindness" karya  
sutradara Yorgos Lanthimos yang 
dibintangi oleh aktris peraih Piala 
Oscar Emma Stone.

"Saya berharap Cannes Film 
Festival 2024 akan kembali mem-
berikan saya banyak bekal untuk 
berkarya di kemudian hari, dan juga 
berharap dapat menginspirasi para 
peserta festival lain asal Indonesia 
untuk juga berkarya lebih baik lagi," 
kata Raline, yang berada dalam 
naungan Artist International Group 
pimpinan David Unger.

Profil
Mengawali kariernya di ajang 

pemilihan Putri Sumatera Utara, 
mengantarkan Raline Shah ke dunia 
artis. Namanya pun menghiasi layar 
lebar Indonesia.

Raline Shah dikenal sebagai aktris 
tanah air berparas cantik. Ia telah 
memerankan beberapa film Indonesia. 
Namanya melesat saat membintangi 
film “5 cm” sebagai Riani pada tahun 
2012.

Wanita kelahiran Jakarta, 4 Maret 
1985 ini tumbuh besar di Medan, 

Dirindukan” bagian 1 dan 2.
Pada film ini, Raline berperan 

sebagai Meirose, seorang wanita 
mualaf yang memiliki gejolak 
dalam hidupnya. Wanita 
yang sudah diketahui 
pandai bernyanyi ini pun 
ikut mengisi original 
soundtrack dari film 
tersebut.

Film selanjutnya 
bertajuk “Terpana” 
k e m b a l i  
d i p e r a n k a n n y a  
bersama Fachri Albar 
dan Reza Rahardian 
yang  dir i l i s  pada  
tahun 2016. Film ini 
b e r k i s a h  t e n t a n g  
wanita  kota  yang 
bertemu dengan pria 
desa dalam ke-
s e m p a t a n  
y a n g  t i d a k  
terduga.Maya 
(Antara/ Viva)

Sumatera Utara. Ia memiliki darah 
campuran Sumatera dan Malaysia dari 
sang ayah, Ramat Shah. Keluarga 
Raline juga dapat dikatakan sebagai 
keluarga terpandang. Sang ayah 
merupakan diplomat, pengusaha, 
mantan anggota MPR dari Sumatera 
Utara, dan konsulat Kehormatan Turki 
di Medan.

Raline dikenal piawai bernyanyi 
dan fasih berbahasa Inggris dan 
Prancis. Kemahirannya berbahasa 
asing ini, ia diminta bekerja di 
Kedubes RI sebagai MC for Tourism 
Event. Pada 2004, saat berusia 19 
tahun, pemilik nama lengkap Raline 
R a h m a t  S h a h  i n i  m e n d a p a t  
penghargaan Gold International Youth 
Award.

Karier Raline di dunia hiburan 
dimulai setelah ia terpilih sebagai 
Putri Sumatera Utara dan Putri 
Indonesia Favorite pada tahun 2008. 
Wanita  lu lusan dari  Nat ional  
University of Singapore ini pun mulai 
mendapat banyak tawaran mulai dari 
bintang iklan hingga menjadi MC 
program “Kitchen Beib” yang tayang di 
Global TV.

Raline pun terjun ke dunia akting. 
Ia mendapat kesempatan bermain 
sebagai Riani dalam fim “5 cm” yang 
diadaptasi dari novel yang berjudul 
sama. Film yang dirilis 12 Desember 
2012 ini terbilang sukses dengan 
meraih 2.3 juta penonton.

Selang setahun, Raline kembali 
bermain dalam trilogi “99 Cahaya di 
Langit Eropa” sebagai Fatma bersama 
Acha Septriasa, Abimana Aryasatya, 
dan Dewi Sandra. Film drama religi ini 
juga diangkat dari novel karya Hanum 
S a l s a b i e l a  R a i s  d a n  R a n g g a  
Almahendra yang berkisah tentang 
pencarian cahaya Islam di tanah Eropa 
yang dibawa oleh bangsa Turki di era 
Merzifonlu Kara Mustafa Pasha 
dari Kesultanan Utsmaniyah.

Kiprah Raline Shah kian 
melaju. Setelah “99 Cahaya di 
Langit Eropa” rampung. Ia 
kembal i  terl ibat  dalam 
pembuatan film Supernova 
pada tahun 2014 sebagai 
Rana .  La lu ,  d i  tahun 
b e r i k u t n y a  i a  p u n  
berperan dalam f i lm 
sekuel “Surga yang Tak 
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MENGGUNAKAN kata-kata baik dari 
orang tua untuk membimbing anak 
dapat memiliki dampak yang kuat 
terhadap kesehatan mental dan 
kesejahteraan mereka.

Ditulis laman HIndustan Times, 
Jumat (17/5), Psikoterapis Mansi 
Poddar mengatakan ketika umpan 
balik menyoroti upaya dan kemajuan 
hal itu memvalidasi upaya anak 
merayakan pertumbuhan mereka.

“Hal ini membangun kepercayaan 
diri dan citra diri yang positif. 
Daripada mengatakan ‘pekerjaan 
bagus’, lebih baik ‘Saya menyukai cara 
kamu menggunakan warna berbeda 
dalam gambar itu’,” katanya.

Mansi Poddar mengungkapkan 
umpan balik dengan komentar positif 
dapat membawa kegembiraan sejati 
dalam pembelajaran dan pencapaian 
anak. Hal ini memupuk kecintaan 
terhadap pembelajaran dan motivasi 
diri. Beri apresiasi pada kerja keras 
yang dilakukan seorang anak.

Menurutnya, anak-anak belajar 
mengidentifikasi dan mengelola 
e m o s i n y a  k e t i k a  o r a n g  t u a  
memberikan umpan balik yang 
mengakui perasaannya. Ini memupuk 
k e c e r d a s a n  e m o s i o n a l ,  d a n  
berfokuslah pada bagaimana perilaku 
mereka memengaruhi Anda seperti 
saat anak bisa berbagi mainan dengan 
temannya.

“Ketika kita merayakan upaya 
demi tantangan, hal ini membantu 

meningkatkan ketahanan pada anak. 
Tanggapan sederhana seperti, ‘Saya 
tahu ujian itu sulit, tetapi kamu terus 
berusaha!’, dapat membuat perbedaan 
besar. Di sini anak-anak belajar bahwa 
kesalahan adalah batu loncatan, bukan 
kemunduran. Hal ini membangun 
ketabahan dan kemampuan untuk 
bangkit kembali dari kemunduran,” 
jelasnya.

Sementara itu Psikoterapis Sandy 
Dias Andrade mengatakan ketika 
orang tua berbicara kasar, kritis, tidak 
sabar, anak akan merasa dirinya tidak 
baik-baik saja dan tidak merasa 
dicintai.

Validasi dan memberi semangat 
tidak hanya bisa diungkapkan dengan 
kata-kata namun juga saat melihat 
anak dan melalui sentuhan.

“Melalui sentuhan kita dan dalam 
cara kita berhubungan dengan 
mereka, dalam beberapa cara itu 
memvalidasi siapa mereka pada 
tingkat keberadaan yang lebih dalam. 
Mereka merasa dilihat apa adanya. Hal 
ini membangun kenyamanan alami 
dan rasa percaya diri dalam diri 
m e r e k a  s e n d i r i  d a n  d a l a m  
kebersamaan dengan orang lain dan di 
dunia, sebagaimana adanya. Kami 
bertindak sebagai cerminan jiwa batin 
mereka,” katanya.

Bahasa	kasih	sayang
Sebelumnya, dokter praktisi 

neuroparenting dr. Aisah Dahlan 
mengatakan menjadi ibu cerdas perlu 

meluangkan waktu berkualitas, maka 
ibu bisa menemani anak dalam setiap 
kegiatannya. Hal itu akan sangat 
berarti pada anak meskipun tidak 
membutuhkan apresiasi atau kata-
kata pendukung.

Jika ‘baterai’ itu kosong, anak bisa 
jadi sering menyendiri dan sering 
mengunci diri di kamar seakan 
menghindar dari orang tua.

Sementara anak yang memiliki 
bahasa kasih sayang dengan pelayanan 
(act of service), maka anak akan 
c e n d e r u n g  l e b i h  l o ya l  u n t u k  
memberikan bantuan tanpa diminta 
(Lenteratoday)

 

mengetahui bahasa kasih sayang yang 
digunakan untuk mengungkapkan 
rasa kasih sayang dan cinta pada orang 
lain.

Aisah, dalam diskusi daring 
mengatakan, bahasa kasih sayang yang 
diibaratkan “baterai” bisa dilihat dari 
lima aspek yakni, kata pendukung, 
sentuhan fisik, waktu berkualitas 
bersama, pelayanan, dan hadiah yang 
harus dipenuhi sesuai kebutuhan 
anak.

“Otak sumber kerjanya listrik 
makanya ‘baterai’ harus penuh agar 
jalan ke sistem saraf dan dimintai 
tolong, arahan siap dijalankan, 
‘baterai’ kasih sayang di charge dengan 
bahasa kasih sayang,” kata Aisah.

Bahasa kasih sayang pada anak 
d a n  p a s a n g a n  b i s a  b e r b e d a ,  
tergantung apa ‘baterai’ kasih sayang 
utamanya yang tertanam di otak 
mereka. Agar tidak kosong, baterai 
tersebut harus diisi minimal 3 kali 
seminggu agar anak maupun pasangan 
merasa nyaman saat bersama di 
rumah.

Jika kosong, akan ada perilaku 
menyimpang yang mengindikasikan 
batas kritis kurangnya kasih sayang 
pada anak maupun pasangan.

“Kalau tidak diisi anak akan jadi 
suka mengejek atau menjelekkan 
orang, kalau sentuhan fisik kosong 
anak akan jadi suka mencubit atau 
memukul,” katanya.

Ia melanjutkan jika anak memiliki 
‘baterai ’  kasih  sayang senang 

UCAPAN POSITIF BISA MEMBANGUN 
KESEHATAN MENTAL ANAK
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REM MOBIL YANG TIDAK BAIK 
BISA DIDETEKSI SEJAK AWAL

munculnya getaran ketika melakukan 
pengereman. Itu bisa disebabkan oleh 
kampas rem yang sudah habis atau 
permukaan piringan rem tidak rata.

Ini membuat pengereman menjadi 
tak maksimal karena kaliper rem tidak 
dapat mencengkeram piringan.

Jika getaran sudah dapat dirasakan 
pada setir mobil, maka kampas rem 
atau piringan rem mobil sudah benar-
benar harus diganti.

2.	Bunyi	saat	pengereman
Munculnya bunyi mendecit pada 

saat melakukan pengereman juga 
menjadi salah satu ciri sistem rem 
bermasalah. Kampas rem yang sudah 
habis akan menyisakan besi yang 
bergesekan langsung dengan piringan 
rem.

Semakin tipis atau habis kampas 
rem, maka bunyi decitan akan semakin 
kencang, bahkan menimbulkan suara 
gesekan setiap kali mobil berjalan.

Jika sudah mulai muncul suara 
decitan, maka pemilik mobil harus 
segera memeriksakan sistem rem. 
Pasalnya, beberapa kasus munculnya 
bunyi decitan bukan hanya terjadi 
karena kampas rem habis.

3.	Pedal	rem	terlalu	dalam
Kedalaman pedal rem menjadi 

salah satu ciri sistem pengereman 
bermasalah yang bisa disebabkan 
kampas rem habis dan berkurangnya 
tekanan pada master rem.

I n i  d i t a n d a i  d e n g a n  t a k  
maksimalnya pengereman meski 
sudah melakukan penginjakan pedal 
rem yang cukup dalam.

Kebutuhan pengereman yang 
pakem tidak dapat ditawar lagi, karena 
itu memegang peran penting dalam 
keselamatan pengendara (Antara/ 
Okezone)

jelas dia.
Ciri-ciri fungsi rem yang tidak 

sehat juga bisa dideteksi melalui jarak 
pengereman yang lebih panjang, suara 
m e n d e s i s  k e t i k a  p e n g e m u d i  
menginjak pedal rem, lalu terdapat 
aroma yang tidak sedap ketika rem 
tersebut diinjak.

“Untuk memastikan hal tersebut 
tidak terjadi pada kendaraan yang 
akan digunakan, pemilik kendaraan 
atau pengemudi harus rajin merawat 
dan memeriksa fungsi rem dengan 
teratur sesuai dengan ketentuan yang 
ada,” tutup dia.

Untuk memastikan hal tersebut 
tak terjadi ,  pengendara harus 
memeriksa sistem pengereman mobil 
secara rutin.

Masalah awal pada pengereman 
juga dapat dirasakan melalui tanda-
tanda sebagai berikut.

1.	Pedal	rem	bergetar
Tanda pertama yang dapat  

dirasakan saat rem bermasalah adalah 

PAKAR Otomotif sekaligus akademisi 
Institut Teknologi Bandung (ITB) 
Y a n n e s  M a r t i n u s  P a s a r i b u  
mengatakan bahwa terdapat beberapa 
kejanggalan  ket ika  rem t idak  
berfungsi dengan baik pada saat awal 
kendaraan dinyalakan.

“Digitalisasi kesehatan adalah 
k “ S a a t  ke n d a ra a n  b a r u  m u l a i  
digunakan dan pengemudi perlu 
mengerahkan tenaga lebih besar dari 
biasanya untuk menginjak pedal rem 
agar mobil berhenti, ini bisa menjadi 
indikasi adanya masalah pada sistem 
rem,” kata Yannes Martinus Pasaribu di 
Jakarta.

Tidak hanya itu, fungsi rem yang 
tidak benar-benar baik juga terasa 
ketika pengemudi menginjak pedal 
rem yang terasa jauh lebih rendah 
daripada biasanya saat diinjak secara 
penuh.

Menurut dia, ketika pengemudi 
menemukan masalah tersebut .  
Biasanya terdapat indikasi kurangnya 
minyak rem pada kendaraan dan 

p e n g e m u d i  d i s a ra n k a n  u n t u k  
mengecek kondisi tersebut.

Getaran yang muncul ketika pedal 
rem diinjak juga mengindikasikan 
kejanggalan pada fungsi rem. Hal itu 
biasanya menandakan cakram rem 
yang bergelombang atau kampas rem 
yang tidak rata.

“Saat menginjak pedal rem, 
biasanya ada perasaan "menggigit" 
yang menandakan rem berfungsi 
dengan baik,” terang dia.

 Jika pengemudi tidak menemukan 
sensasi yang seperti biasanya saat 
menginjak pedal rem, hal tersebut 
h a r u s  d i t i n d a k l a n j u t i  d e n g a n  
melakukan pemeriksaan lebih  
terhadap kendaraan yang akan 
dibawanya.

 “Jika sensasi ini hilang dan pedal 
rem terasa kosong, berarti ada 
masalah serius di sistem pengereman. 
Lalu, kendaraan cenderung tertarik 
atau agak oleng ke satu sisi saat 
mengerem menandakan adanya 
masalah pada sistem pengereman,” 

Senin, 20 Mei 2024
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KETUA Perhimpunan Dokter Umum 
Indonesia (PDUI) Cabang Jawa Timur 
dr. Ade Armada Sutedja menilai 
deteksi dini lebih dianjurkan untuk 
mencegah hipertensi dengan memiliki 
alat ukur tensi di rumah.

Selain itu, dengan menerapkan 
gaya hidup yang sehat seperti 
berolahraga rutin dan menjaga asupan 
makanan serta minuman.

"Hipertensi dapat dicegah dengan 
menerapkan gaya hidup yang sehat 
seperti menjaga asupan makanan dan 
minuman, rutin berolahraga, serta 
menghindari pemicu stres serta 
deteksi dini dengan pengukuran 
tekanan darah berkala meskipun 
tanpa ada keluhan," ucapnya saat 
kegiatan simposium bertajuk "Heart 
Health: Keeping Your Cardiovascular 
Well-being in Check" di Surabaya.

Namun, lanjutnya, jika sudah 
terlanjur mengalami hipertensi, 
seseorang tetap dapat menjaga 
kualitas dan harapan hidupnya dengan 
baik, selama menjalani pengobatan 
yang teratur dan mengukur tekanan 
darah secara berkala.

"Salah satu langkah pencegahan 
yang sederhana namun efektif adalah 
memiliki alat ukur tekanan darah di 
rumah serta berkonsultasi dengan 
d o k t e r  u n t u k  m e n d a p a t k a n  
pengobatan yang tepat jika tekanan 

darah di luar batas normal," katanya.
M e n u r u t  l u l u s a n  Fa k u l t a s  

Kedokteran Universitas Brawijaya 
Ma la ng  t a hun 1997 terseb ut ,  
kepemilikan alat ukur tensi di rumah 
memudahkan penderita hipertensi 
dalam memonitor tekanan darah 
sewaktu-waktu sehingga dapat lebih 
proaktif dalam mengelola kondisi 
kesehatan.

"Langkah sederhana ini di-
harapkan dapat membantu menurun-
kan jumlah penderita hipertensi 
secara keseluruhan dan pada akhirnya 
mengurangi angka penderita penyakit 
jantung dan juga stroke," kata lulusan 
Doktor di Universitas Airlangga 
Surabaya tersebut.

O l e h  k a r e n a  i t u ,  d i r i n y a  
mengapresiasi produsen alat medis 
asal Jepang, OMRON Healthcare, 
mendonasikan 500 unit alat tensi 
untuk dokter dan klinik di Jawa Timur, 
sekaligus untuk memperingati Hari 
Hipertensi Sedunia, 17 Mei 2024.

Sementara itu, Direktur OMRON 
Healthcare Indonesia Tomoaki 
Watanabe mengatakan salah satu 
tantangan utama dalam menekan 
prevalensi penyakit kardiovaskular, 
m a s i h  r e n d a h n y a  k e s a d a r a n  
m a s y a r a k a t  a k a n  p e n t i n g n y a  
pemantauan tekanan darah secara 
teratur di rumah.

" O l e h  k a r e n a  i t u ,  O M R O N  
Healthcare Indonesia senang sekali 
bisa bekerja sama dengan PDUI Jawa 
Timur dalam upaya meningkatkan 
kesadaran pentingnya pemantauan 
tekanan darah secara rutin di rumah 
dan donasi alat tensi digital yang 
mampu memantau tekanan darah 
secara akurat, kepada dokter dan 
klinik di Jawa Timur," ujarnya.

Mengut ip  laman ayo sehat  
k e m e n k e s  “ C a r a  m e n c e g a h  
Hipertensi” pola pencegahan yang 
dapat kita lakukan sendiri:

-  Olahraga teratur setidaknya 
mininmal 30 menit setiap hari atau 
150 menit per minggu. Olahraga yang 
dapat dilakukan seperti senam 
aerobik, jalan atau berlari, bersepeda, 
serta berenang
------------------------------------------------
- Menjaga berat badan ideal dengan 
menjalani gaya hidup sehat dan 
mengatur pola makan atau me-
nurunkan berat badan pada kondisi 
kelebihan berat badan atau obesitas
------------------------------------------------
- Pola makan yang sehat dengan 
konsumsi  makanan se imbang ,  
menghindari makanan tinggi garam, 
l e m a k  j e n u h  d a n  k o l e s t e r o l .  
Membatasi konsumsi garam tidak 

melebihi 1 sendok teh per hari. 
Memperhatikan atau membatasi 
makanan cepat saji juga perlu 
dilakukan, karena makanan cepat saji 
umumnya memiliki kandungan garam 
yang cukup tinggi
------------------------------------------------
- Konsumsi buah – buahan segar, 
sayuran, ikan, serta penggunaan 
minyak olive juga disarankan.  
Konsumsi kopi tanpa gula, teh hijau 
atau teh hitam juga dapat dilakukan
- Menghindari kebiasaan merokok 
serta paparan terhadap asap rokok 
(perokok pasif)
------------------------------------------------
- Menghindari konsumsi alkohol

Kita juga dapat melakukan 
pengecekan rutin terhadap tekanan 
darah kita secara mandiri di rumah

Pada akhirnya mengapa penting 
sekali untuk kita mencegah kondisi 
hipertensi? Karena kondisi hipertensi 
sendiri selain menjadi penyebab 
utama kematian dini, juga memiliki 
banyak komplikasi yang memiliki 
tingkat kematian yang cukup tinggi 
seperti penyakit jantung koroner, 
serangan jantung, stroke, gagal ginjal 
kronis, atrial fibrilasi, serta kematian 
(Antara)

HIPERTENSI DAPAT DICEGAH 
SECARA DINI DI RUMAH

“Hipertensi dapat dicegah dengan menerapkan gaya hidup yang sehat seperti menjaga asupan 

makanan dan minuman, rutin berolahraga, serta menghindari pemicu stres serta deteksi dini 

dengan pengukuran tekanan darah berkala meskipun tanpa ada keluhan,"

dr. Ade Armada Sutedja
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PAKAR	Hukum Tata Negara Prof Yusril 
Ihza Mahendra memutuskan mundur 
sebagai Ketua Umum Partai Bulan 
Bintang. Keputusan itu diambil dalam 
Sidang Musyawarah Dewan Partai 
(MDP) yang diselenggarakan di DPP 
PBB Jalan Raya Pasar Minggu, Jakarta, 
Sabtu (18/5/2024).

Namun, isu mundurnya Yusril dari 
posisinya sebagai Ketua Umum PBB 
memunculkan isu. Disebut ia akan 
menjadi Jaksa Agung di pemerintahan 
Prabowo-Gibran.

Bukan tanpa alasan, Yusril dalam 
Pilpres 2024 mendukung Prabowo-
Gibran. Tidak hanya itu, ia mempunyai 
pengalaman mumpuni di bidang 
hukum.

Akan tetapi, Yusril menepis isu ini. 
Ia memastikan tidak ada kaitannya 
dirinya mundur dari PBB dengan isu 
menjadi Jaksa Agung."Saya tidak 
memenuhi syarat jadi Jaksa Agung," 
kata Yusril ketika dikonfirmasi, 
Minggu (19/5/3035).

Yusril kemudian menjelaskan 
bunyi  dari  putusan Mahkamah 
Konstitusi Nomor 6/PUU-XXII/2024. 
Putusan itu terkait dengan uji materi 
UU Kejaksaan.

Hakim MK dalam putusannya 
mengabulkan gugatan pemohon 
untuk sebagian. 

MK menyatakan Pasal 20 Undang-
Undang Nomor 11 Tahun 2021 
tentang Perubahan Atas Undang-
Undang Nomor 16 Tahun 2004 
tentang Kejaksaan Republik Indonesia 
( L e m b a r a n  N e g a r a  R e p u b l i k 
Indonesia Tahun 2021 Nomor 298, 
Tambahan Lembaran Negara Republik 
Indonesia Nomor 6755) bertentangan 
dengan Undang-Undang Dasar Negara 
Republik Indonesia Tahun 1945 dan 
tidak mempunyai kekuatan hukum 
mengikat secara bersyarat sepanjang 
tidak dimaknai:

“Untuk dapat diangkat menjadi 
Jaksa Agung harus memenuhi syarat 
sebagaimana dimaksud dalam Pasal 
20 huruf a sampai dengan huruf f 
termasuk syarat bukan merupakan 
pengurus partai politik kecuali telah 
berhenti sebagai pengurus partai 
politik sekurang-kurangnya 5 (lima) 
tahun sebelum diangkat sebagai Jaksa 
Agung”.

Jika merujuk putusan ini, Yusril 
jelas tidak bisa menjadi Jaksa Agung. 
Sebab dirinya belum genap lima tahun 
berhenti dari kepengurusan partai 
politik.

Yusril melepas jabatan yang ia 
emban sejak 1998. Lantas akan ke 
mana Yusri l  sete lah  t idak  lagi 
menjabat Ketua Umum PBB?

"Selanjutnya saya akan tetap 
terlibat secara intens baik sebagai 
a k a d e m i s i  m a u p u n  s e b a g a i 
profesional di bidang hukum dan 
pemerintahan," kata Yusril.

Yusri l  menjelaskan,  dengan 
membebaskan diri dari ikatan partai, 
dirinya akan lebih leluasa bergerak 
dan berbuat.

"Katakanlah saya dapat bertindak 
sebagai seorang negarawan yang 
mengatasi segala faham dan golongan 
untuk kepentingan bangsa dan 

negara," jelas Yusril.
"Dalam kondisi seperti itu, saya 

bisa berbuat optimal menggunakan 
segala kemampuan dan keahlian 
untuk ikut memecahkan persoalan-
persoalan bangsa, katakanlah dalam 
membangun kehidupan hukum, 
demokrasi dan konstitusi, tanpa 
beban anggapan memperjuangkan 
kepentingan partisan," tambah dia.

Meski  begitu,  Yusril  paham 
keterikatan dirinya dengan PBB tidak 
bisa terlepaskan begitu saja. Akan 
tetapi ,  ia  menekankan selama 
menjabat ketum, dirinya sudah sering 
menyampaikan padangan terkait 
aspek konstitusi, hukum hingga 
demokrasi dan tidak mewakili PBB.

"Tentu jejak keterkaitan historis 
saya dengan PBB yang menganut 
ideologi modernisme Islam tidak 
akan terhapus begitu saja," kata 
Yusril.

"Selama inipun, meskipun ketika 
saya masih menjabat Ketua Umum 
PBB, pandangan-pandangan saya 
mengenai soal konstitusi, hukum dan 
d e m o k ra s i  a d a l a h  p a n d a n g a n 
profesional  akademikus,  t idak 
mencerminkan pandangan partisan. 
Apalagi ketika saya berada di luar 
partai, profesionalitasnya tentu akan 
lebih mengedepan," tutur dia.

Gejolak	Internal	Partai
Sementara Sekjen PBB Afriansyah 

Ferry Noer mengatakan, setelah tidak 
lagi menjadi ketum, Yusril akan dapat 
m e n y a l u r k a n  a s p i r a s i  d i 
pemerintahan Prabowo-Gibran, 
terutama terkait bidang hukum.

"Beliau tak menjelaskan (kenapa 
tak ingin lagi jadi ketum). Beliau 
sudah cukup lama lah di partai ini. 
Dan ingin istirahat dulu dalam 
politik," tutur Wamenaker itu.

"Tapi kita sebagai kader beliau, 
Prof Yusril bisa menyalurkan aspirasi 
kepemimpinannya di pemerintahan 
Pak Prabowo. Skill bidangnya kan 
hukum," tandas dia.

MDP juga menyepakati Muktamar 
ke-VI PBB pada paling lambat akhir 
Januari 2025. Di mana salah satu 
agenda memilih dan menetapkan 
ketua umum definitif. 

Afriansyah Noor juga mencerita-
kan gejolak yang terjadi di internal 
partai usai keputusan Yusril itu. 
Afriansyah mengatakan, mulanya 
partainya sedang melaksanakan MDP 
untuk mempersiapkan Muktamar 
PBB pada Januari 2025 mendatang. 
Namun, di tengah gelaran MDP, Yusril 
mendadak menyatakan mundur.

"Tadinya persiapan Musyawarah 
D e w a n  P a r t a i  i n i  k a n  a d a l a h 
mempersiapkan muktamar untuk 
kepengurusan yang baru. MDP ini 
adalah rapat setingkat di bawah 
m u k t a m a r  ya n g  d i h a d i r i  o l e h 
pengurus DPW, yaitu ketua dan badan 
otonom, kemudian badan khusus 
DPP," kata Afriansyah saat dihubungi, 
Minggu (19/5/2024).

"Nah cuma ada keinginan Bang 
Yusril mundur tiba-tiba, mundur 
mendadak. Iya baru saya pahami di 
hari-H pelaksanaan kemarin bahwa 
dia berniat ingin mundur, berada di 
l u a r  p a r t a i .  A l a s a n nya  c a p e k , 
kemudian ingin berdiri sendiri, 

profesional," imbuhnya.
Wakil Menteri Ketenagakerjaan 

(Wamenaker) ini mengatakan Yusril 
sempat menunjuk Ketua Mahkamah 
PBB Fahri Bachmid secara aklamasi 
namun ditolak sebagian kader. 
Kemudian, disepakati mekanisme 
pengambilan suara atau voting untuk 
memutuskan Pj ketum.

"Oleh karena itu, ketika mundur 
harus menunjuk Pj ketua umum yang 
akan menyiapkan pelaksanaan 
m u k t a m a r  a t a u  t r a n s i s i .  J a d i 
pelaksanaannya itu ketika beliau 
m e n g a t a k a n  m u n d u r  i t u  k i t a 
mendadak, saya pribadi, 'Waduh, ini 
gimana'. Akhirnya kita lihat AD/ART, 
bagaimana prosedurnya. Jadi bisa 
aklamasi, tapi kalau tidak suara sama 
itu bisa voting," jelas Afriansyah.

"Ket ika  d ia  min t a  a k la ma si 
menunjuk ketua mahkamah partai, 
Pak Fahri Bachmid, teman-teman 
pendukung saya tidak mau, mereka 
ingin sudahlah kita pemilihan saja kan 
49 orang, nggak lama. Dalam hal 
menentukan aklamasi dan voting ini 
berdebat kencanglah, seru. Akhirnya 
saya bilang ke Bang Yusril, 'Bang, 
voting aja. Jadi siapa pun yang terpilih 
kita mendukung. Kalau aklamasi kan 
kesannya memaksakan kehendak'. 
Akhirnya Bang Yusril setuju. Saya 
bilang ketika saya kalah saya akan 
mendukung keputusan hasil voting," 
ujar dia.

Afriansyah mengatakan ketua 
umum definitif nantinya dipilih 
melalui mekanisme Muktamar PBB 
pada Januari 2025. Dia mengatakan 
belum muncul bursa nama calon 
ketum baru yang muncul di internal 
pada saat ini.

"Nanti seluruhnya akan diundang, 
514 DPC, 38 DPW, kemudian BO, BK 
dan seluruh pengurus DPP," kata dia.

Terpisah, Direktur Eksekutif Trias 
Politika Agung Baskoro menilai, Yusril 
bisa saja nantinya didapuk masuk 
dalam kabinet pemerintahan Prabowo 
Subianto-Gibran Rakabuming.

"Sehingga butuh fokus, sekaligus 
meminimalkan conflict of interest 
karena tak sambil rangkap jabatan," 
kata Agung saat dihubungi, Minggu 
(19/5/2024).

Agung berujar bahwa mundurnya 
sosok Yusril juga bisa membuka ruang 
kepada kader-kader muda di PBB.

"Secara institusional, langkah 
Yusril ini patut diapresiasi karena 
membuka ruang-ruang kaderisasi-
regenerasi di tubuh PBB," ujar Agung.

Isu	Menteri	Prabowo-	Gibran
Sementara itu, tanda -tanda tokoh 

bakal masuk petinggi pemerintah 
hasil Pemilu 2024 juga mencuat. Eks 
politisi PDIP, Maruarar Sirait alias Ara, 
mengaku mendapat panggilan dari 
Prabowo Subianto untuk segera 
menemuinya di Bali malam ini, Sabtu 
(19/5/2024).

“Hari ini saya dipanggil  Pak 
Prabowo ke Bali untuk berbicara 
malam ini, untuk berdiskusi biasa aja,” 
kata Ara kepada wartawan usai 
menghadiri acara Tribute to Bang 
Akbar Tandjung Maestro Aktivis 
Indonesia di Gedung Nusantara IV 
DPR RI, Senayan Jakarta Pusat, Minggu 
(19/5/2024).

Ara mengatakan, pertemuan 
malam nanti hanya diskusi saja, bukan 
membahas bursa nama menteri bakal 
a n g g o t a  k a b i n e t  P r a b o w o -
Gibran.“Tidak ada, tidak ada (bahas 
menteri),” katanya.

“Diskusi biasa aja, itu biasa kita 
lakukan, Pak Prabowo sangat egaliter 
seperti Pak Jokowi, bisa menerima 
masukan bahkan kritik sekalipun,” 
lanjutnya.

Maruarar mengatakan, salah satu 
topik pembahasan adalah mengenai 
pelaksanaan program unggulan 
Prabowo, makan siang gratis.

Namun ia tidak menampik bahwa 
akan ada pembicaraan politik dalam 
pertemuannya dengan presiden 
terpilih nanti malam.

“Ya diskusi bebas, karena kita di 
beberapa tempat Sahabat Bang Ara 
organisasi yang ada sudah melakukan 
simulasi misalnya makan siang gratis 
tentu kita bisa memberikan masukan 
karena kita sudah membuat di banyak 
kota di Indonesia,” pungkasnya. 
(wid,rls,ant,ist/dya)

H A R I A N

PPP

PSI

Perindo

Hanura

Ummat

Bulan Bintang

Garda RI

PKN

2.80%

1.28%

0.72%

0.42%

0.31%

0.26%

0.21%

3.87%

Gelora Indonesia

0.84%

Buruh

0.64%

10 parpol tidak 
masuk ke dpr 
-----------------------------------------------------

*Pengumuman	Hasil	Rekapitulasi	Suara	Pemilu	

Legislatif/Pileg	2024	oleh	Komisi	Pemilihan	Umum/KPU	

pada	20	Maret	2024
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KAIRO	 - Pesawat dan tank Israel 
menggempur daerah-daerah di Jalur 
Gaza pada Minggu (12/5/2024). 
Padahal dinsaat bersamaan,  pe-
nasihat keamanan nasional Gedung 
Putih Jake Sullivan bertemu dengan 
Perdana Menteri Israel Benjamin 
Netanyahu. Pertemuan itu dikatakan 
membicarakan seruan AS untuk 
kampanye militer yang lebih terfokus.

S u l l iva n  d i p e r k i ra k a n  a k a n 
mendesak Israel untuk menyerang 
militan Hamas dengan cara yang 
ditargetkan. Bukan dengan serangan 
skala penuh di kota Rafah di Gaza 
selatan, kata Gedung Putih sebelum 
diskusi.

Israel telah mendesak masuk ke 
kota yan dikatakannya sebagai 
benteng terakhir pasukan Hamas. 
Ratusan ribu warga Palestina telah 
m e n i n g g a l k a n  w i l a y a h  y a n g 
merupakan salah satu dari sedikit 
tempat pengungsian mereka yang 
tersisa.

“Di seluruh Jalur Gaza, tidak ada 
keamanan,” kata Sahar Omran yang 
mengatakan kepada Reuters bahwa 
keluarganya telah meninggalkan 
Rafah dan baru saja kembali ke rumah 
mereka yang tersisa di kota selatan 
Khan Younis yang mereka tinggalkan 
hampir lima bulan lalu.

“Kami membawa anak-anak, cucu-
cucu, dan putri-putri kami dan kami 
datang dan tinggal di atas reruntuhan 
rumah kami. Karena tidak ada tempat 
untuk berlindung di sini,” kata Omran 
kepada Reuters di dalam reruntuhan 
sementara seorang wanita lain sedang 
memasak di atas api.

Pasukan Israel juga masuk lebih 
dalam ke gang-gang sempit Jabalia di 
Gaza utara pada malam hari hingga 
Minggu, kembali ke daerah yang 
m e re k a  k a t a k a n  t e l a h  m e re k a 
bersihkan sebelumnya dalam konflik, 
kata warga.

M i l i t e r  I s r a e l  m e n g a t a k a n 

o p e r a s i n y a  d i  J a b a l i a  –  k a m p 
pengungsi terbesar dari delapan kamp 
pengungsi bersejarah di Gaza – tepat 
sasaran dan dimaksudkan untuk 
menghentikan Hamas membangun 
kembali cengkeramannya di sana.

M i l i t e r  I s r a e l  m e n g a t a k a n 
p i h a k n y a  " b e r o p e r a s i  u n t u k 
mengidentifikasi sel-sel teroris 
bersenjata dan ... melakukan puluhan 
serangan untuk membantu pasukan 
yang beroperasi di lapangan" di 
wilayah Jabalia.

Menjelang perundingan hari 
Minggu,  seorang pejabat Israel 
m e n g a t a k a n  P e r d a n a  M e n t e r i 
B e n j a m i n  N e t a nya h u  d a n  p a ra 
pembantu seniornya akan berusaha 
menca pa i  kesepa ka t a n  denga n 
Sullivan mengenai perlunya upaya 
untuk memajukan upaya Rafah.

Kekhawatiran AS di masa lalu 
mengenai kelayakan langkah-langkah 
kemanusiaan Israel mungkin telah 
hilang dengan evakuasi  sekitar 
setengah warga Palestina di kota itu 
dalam 12 hari, kata pejabat tersebut, 
yang berbicara kepada Reuters tanpa 
menyebut nama.

“Kami telah menunjukkan bahwa 
hal ini tidak hanya diperlukan, namun 
dapat dilakukan,” tambah pejabat 
tersebut.

Pejabat itu mengatakan Israel juga 
akan menyampaikan kekhawatiran-
nya mengenai puluhan terowongan 
yang menurut pasukannya ditemukan 
di bawah Rafah, yang mengarah ke 
Mesir – yang mengutuk tindakan 
militer tersebut.

“Terowongan ini digunakan oleh 
Hamas untuk memasok senjata dan 
amunisi, dan berpotensi digunakan 
untuk menyelundupkan sandera Gaza 
atau agen senior Hamas keluar dari 
Gaza,” kata Wakil Jaksa Negara Israel 
Noam Gilad dalam sidang di Den Haag 
pada hari Jumat, di sebuah sidang di 

Den Haag. Jarang sekali ada rincian 
tuduhan yang sebelumnya dianggap 
tidak benar oleh layanan informasi 
negara Mesir.

Netanyahu mengatakan operasi di 
Rafah, tempat Israel yakin seperempat 
pasukan tempur Hamas bersembunyi, 
dapat selesai dalam beberapa minggu.

Washington mengkhawatirkan 
ratusan ribu pengungsi Palestina yang 
berlindung di sana, dan menyatakan 
perlunya tidak hanya mengevakuasi 
mereka tetapi juga memastikan 
akomodasi alternatif yang memadai.

28	Tewas	dalam	Sehari
Setidaknya 28 warga Palestina 

tewas pada serangan sehari, pada 
Minggu (19/5/2024) kata pejabat 
kesehatan Gaza dan Hamas, sebagian 
besar dari mereka tewas dalam 
serangan terhadap sebuah rumah di 
Nuseirat di Jalur Gaza tengah.

Layanan Darurat  S ipi l  Gaza 
m e n g a t a k a n  d a l a m  s e b u a h 
pernyataan bahwa tim penyelamat 
sejauh ini telah menemukan 150 

Saat Utusan AS Bertemu Netanyahu, 

Israel Habis- habisan Gempur Gaza 
jenazah warga Palestina yang dibunuh 
oleh tentara dalam beberapa hari 
terakhir, dan bahwa 300 rumah telah 
terkena tembakan udara dan darat 
Israel.

Serangan Hamas terhadap Israel 
pada 7 Oktober yang memicu perang 
menewaskan 1.200 orang, menurut 
penghitungan Israel. Sekitar 125 dari 
2 5 3  o ra n g  ya n g  d i c u l i k  d a l a m 
serangan itu diyakini masih ditahan di 
Gaza.

Setidaknya 35.386 warga Palestina 
telah tewas dalam serangan Israel 
sejak 7 Oktober, menurut kementerian 
kesehatan wilayah tersebut. Badan-
badan bantuan telah memperingatkan 
akan meluasnya kelaparan dan 
kekurangan bahan bakar dan pasokan 
medis.

Militer Amerika mengatakan pada 
hari Jumat bahwa truk-truk telah 
mulai memindahkan bantuan ke darat 
d a r i  d e r m a g a  s e m e n t a ra  ya n g 
dibangun oleh pasukannya, yang 
merupakan dermaga pertama yang 
mencapai daerah kantong yang 
t e r ke p u n g  m e l a l u i  l a u t  d a l a m 
beberapa minggu.

Komite Perlawanan Populer (RRC), 
sebuah kelompok bersenjata yang 
berjuang bersama Hamas di Gaza, 
mengeluarkan pernyataan yang 
mengatakan bahwa dermaga tersebut 
dibangun untuk mengurangi tekanan 
politik terhadap Israel, dan bahwa 
setiap pasukan Israel atau AS yang 
berada di wilayahnya akan dianggap 
sebagai target yang sah.

Pada hari Sabtu (18/5/2024), 
H a m a s  j u g a  m e n y a m p a i k a n 
kekhawatirannya mengenai dermaga 
tersebut, memperingatkan terhadap 
adanya kekuatan militer asing di Gaza, 
namun tidak memberikan pernyataan 
langsung ancaman.

Pada bulan Maret, ketika Presiden 
Joe Biden mengumumkan rencana 
pembangunan dermaga di negaranya, 
dia berkata: "Tidak ada kapal AS yang 
akan mendarat."( wid,reuters,rls/ dya)

Warga	Palestina	membawa	jenazah	seseorang	yang	tewas	dalam	serangan	Israel	di	sebuah	rumah,	di	tengah	konflik	yang	sedang	berlangsung	antara	
Israel	dan	kelompok	Islam	Palestina	Hamas,	di	kamp	pengungsi	Jabalia	di	Jalur	Gaza	utara,	Sabtu	(18/5/2024).	REUTERS

Serangan	di	kamp	pengungsi	Jabalia,	Sabtu	(18/5/2024).	REUTERS


